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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
wir bitten den nachfolgenden Antrag in der öffentlichen Sitzung des Stadtrats am 20.06.2017 zu 
behandeln und auf die Tagesordnung zu setzen. 
 
Endlich weniger Motorradlärm – Geschwindigkeit besser kontrollieren 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt ein Konzept zur Reduzierung des Motorradlärms für die betroffenen 
Ortsteile zu erarbeiten und schnellstmöglich umzusetzen. In diesem Zuge soll auch die Übertragung 
der Geschwindigkeitskontrollen auf die Stadt geprüft werden. 
 
Begründung: 
 
Die B37 hat sich mittlerweile zur Renn- und Teststrecke insbesondere für Motorradfahrer entwickelt. 
Die beiden Einordnungsspuren an den Abfahrten in Grethen werden zum Teil als Überholspur 
genutzt. Es geht nicht um „normale“ Motorradfahrer, die die Fahrt durch das schöne Isenachtal 
genießen, sondern um Rennfahrer die mit Ihrem Fahrstil und mit teilweise manipulierten Maschinen 
die Anwohner an der B37 tyrannisieren. 
 

Der verursachte Lärm ist für die Anwohner nicht mehr erträglich. Es muss wieder möglich sein, 
einigermaßen ungestört Fenster offen zu lassen oder seinen Garten und Balkon zu nutzen. 
 

Wir sind uns bewusst, dass es keine einfache Lösung dieses Problems gibt. Wir bitten deshalb die 
Verwaltung, gründlich die verschiedenen Möglichkeiten für eine Verbesserung zu prüfen und den 
Aufwand für eine Umsetzung darzustellen. Dazu gehören insbesondere: 
 

 Fahrbahnverschwenkungen durch bepflanzte Verkehrsinseln 
 Fahrbahnverengungen 
 Überprüfung der langen Einordnungsspur in Grethen 
 Zusätzliche Geschwindigkeitsbegrenzungen 
 Regelmäßige Kontrolle der Fahrzeugtechnik der Motorradfahrer  
 Kontrolle der Geschwindigkeit, insbesondere der Motorradfahrer 

 
Gerade eine Kontrolle der Geschwindigkeit ist längst nicht nur für Motorradfahrer und in diesen 
Straßen ein wichtiges Thema. Wir sollten deshalb im Rahmen des zu erstellenden Mobilitätskonzeptes 
für die gesamte Stadt prüfen, ob eine Übertragung der Zuständigkeit für Geschwindigkeitskontrollen 
von der Polizei auf die Stadt Bad Dürkheim sinnvoll und geboten ist. Nur dann hätte die Stadt die 
Möglichkeit, eigene Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen. Hier muss der sicher nicht 
unerhebliche Aufwand mit den – aus unserer Sicht enormen – Verbesserungschancen abgewogen 
werden. 
 
Für die Bürger der betroffenen Ortsteile besteht dringender Handlungsbedarf.  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ralf Lang 
Fraktionsvorsitzender  


